## Estructura de costes.

Principalmente los costes más importantes de nuestro negocio son: equipo de informáticos, que cobraran unos 3.000/ año, ya que no trabajaran únicamente para nosotros, sino que les llamaremos en caso de necesitar su ayuda ante algún fallo informático o simplemente para programar nuestra página web. Un servidor de internet de aproximadamente unos 1.000 euros, y el mayor de los costes, que será la creación de la aplicación 16.000 euros

También, para poner a disposición de los clientes, abriremos una línea telefónica, que cuesta 30 euros al mes.